

---

## VW Infotainment eröffnet Technikhalle an der Ruhr-Uni

Die Volkswagen Infotainment GmbH hat heute eine neue Technikhalle für Digitalisierung am Campus der Ruhr-Universität Bochum eingeweiht. Nach knapp zwölfmonatiger Umbauphase entstand auf über 8000 Quadratmetern aus ehemaligen Büros und Lagerräumen eine Umgebung für unterschiedlichste Anwendungen beim Informationsaustausch zwischen Fahrzeugen, mobilen Geräten und dem Internet. Dazu gehören beispielsweise die Integration von Smartphone-Anwendungen sowie die Kommunikation vom Fahrzeug zur digitalen Infrastruktur.

Ergänzt wird die mehr als zehn Fahrzeuge fassende Technikhalle durch Testlabore und eine spezielle Akustikhalle. Diese ermöglicht auch extrem anspruchsvolle Akustikmessungen und -tests im niedrigen Dezibelbereich. Eine geräuschlos arbeitende Deckenkühlung sowie abgeschirmte Technikinstallationen sorgen für optimale Bedingungen. Das Investitionsvolumen beträgt insgesamt über eine halbe Million Euro.

Ingenieure von Volkswagen Infotainment sind bisher mit mehr als 100 Entwicklungsprojekten betraut. Die in Bochum entwickelten Steuergeräte stellen einen elementaren Bestandteil für die Modelle von morgen dar. Die GmbH wurde im Sommer 2014 gegründet und übernahm das europäische Entwicklungszentrum von BlackBerry am Campus der Universität Bochum. Die Zahl der Mitarbeiter stieg innerhalb von drei Jahren von rund 200 auf mehr als 390. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Die Volkswagen Infotainment weiht ihre neue Technikhalle für Digitalisierung am Campus der Ruhr-Universität Bochum ein.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen